

Au sujet de l'incendie chez l'octogénaire pas de linky

Nous agissons à Libourne, et agissons bien. Il faut être méthodique et crédible.

La transmission de l'article sur l'incendie du compteur ayant coûté la vie à une octogénaire n'est pas sérieuse et j'aurai dû prendre le temps de vérifier (et je vais devoir présenter des excuses auprès des membres du collectif Libournais). **Cet incendie n'est pas dû au compteur Linky.**

plusieurs vérifications :

J'ai interpellé le Journal du Centre, auteur de l'article, sur messenger et voici sa réponse:

"Bonjour. D'après nos informations, ce compteur n'était pas un Linky. Ce compteur n'a d'ailleurs pas été déployé pour l'heure dans la commune de Prémery (voir ici : http://www.lejdc.fr/nevers/economie/vie-pratique-consommation/2017/10/14/tout-ce-qu-il-faut-savoir-sur-linky-en-chiffres_12577131.html). Bonne journée à vous."

... donc il faut être mesuré dans ses actions et ses propos sinon non perd en crédibilité.

Nous agissons et agirons toujours avec volonté mais pondération. C'est le prix de l'efficacité.

Cet après-midi nous avons une nouvelle action, nous serons nombreux et nous serons certainement efficaces.

Je ne manquerai pas de reprendre contact avec toi,
Te souhaitant bonne réception,
Bien à toi,
DLL